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日 時：平成２６年１１月８日（土） １０：００～１４：００

主 催：公益財団法人大分県学校給食会 大分県学校栄養士研究会

後 援：大分県 大分県教育委員会 大分市教育委員会 大分県ＰＴＡ連合会

えぷろんシアター

魚釣りゲーム 寿司カードゲーム

豆つまみゲーム

物資展示コーナー

物資販売コーナー

物資試食コーナー

お砂糖の量を調べてみよう

香り当てゲーム

野菜計量ゲーム

大分県学校栄養士研究会コーナー

食育展示

今年度も多くの方に来場していただ

き、無事に終了したことに、まずは、

ホッとしています。次回に向けて、反

省すべき点はしっかり反省し、これ

からの業務にも活かしていきたいと

思います。参加していただいた栄養

士の先生方や、関係者の方々に、

多くの事にご協力をしていただきま

した。改めてお礼を申しあげます。

ありがとうございました。

担当者から

会議室内での特設ステージでは、「早寝・早起き・朝ごはん」

など３つのえぷろんシアターを上演しました。多くの方に見て

いただき、食べることの大切さについて楽しく学ぶことができ

ました。

正しいお箸の持ち方を確認して、子どもも大人も１位を目指し

て、３０秒間集中して豆をつかんでいました。

毎年、大・大・大人気の魚釣りゲーム。今年も釣堀の周りを多

くの人が囲み、子どもたちは何度もチャレンジしていました。

大分で採れるお魚、もう覚えたよね♪

回転寿司のように寿司カードが回っているよ♪

寿司ネタになる前の魚はどんな形だったのかな？？

子どもたちは回っている寿司カードを真剣に見つめながら魚

を探していました。

今年は新たに、牛乳パックをリサイクルして作られるトイレッ

トペーパーや原寸大の牛のタペストリーを掲示して、牛乳を

残さずに飲むことを呼びかけました。

協賛メーカー（１０社）のご協力により、

格安販売のお陰で県産品を中心に各

メーカーとも大盛況でした。

栄養士の先生方が製作した、

パネルです☆ご協力いただい

た先生方ありがとうございまし

た。

県産魚や共通選定品を中心に試食していただきました。保護

者や子どもたちからは「おいしい！！」と大好評でした。

「お砂糖の量を調べてみよう」では、普段飲んでいる清涼飲料

水に含まれている糖分の量を知って、驚いている子どもの姿

もありました。

香り当てゲームでは、にんにくやピーマン、しいたけなど普段

から食べているものでも「におい」だけではわからない子もい

て、「今度、家で食べるときに、匂ってみよう」と言っていました。

新設の『栄養士研究会コーナー』では、食育おりがみを

使って食材を「赤・黄・緑」の３色に分けてそれぞれの働きを

説明したり、栄養士研究会の取組を掲示して質問に答えたり

していました。

１日の摂取目標の、緑黄色野菜１２０ｇ、その他の野菜２３０ｇ

を計量し、必要な量を理解するゲームです。バイキング形式

で自分で野菜を考えながら取っていきます。計量時には栄

養士の先生方が丁寧に説明をして、保護者や子どもからは

「もっと野菜を食べようと思いました」などの感想をいただき

ました。

公益財団法人大分県学校給食会 理事長 別木 達彦
「第5回学校給食フェア」は，天候にも恵まれ，６５０名超の方にご来場いただき，盛況の内に終えるこ

とができました。これも，ご指導ご協力を賜りました関係者の方々のおかげであり，心からお礼申し上

げます。アンケートや参加者の皆様の声から，「食育，学校給食」への関心の高さがうかがえ，私達が，

学校給食の意義やねらい、学校給食用物資の安全性等について理解を深めていただく場の提供の充

実を図るとともに，子どもたちの望ましい食習慣の形成等に寄与できるよう，「食育，学校給食」につい

て，積極的に情報発信していくことの重要性を再認識する機会になりました。今後とも，価格，品質，シ

ステム等，世界一と言われている「学校給食」のさらなる充実に向け，努力していきたいと思います。

大分県学校栄養士研究会 会長 姫野 眞知子（大分市立鶴崎小学校 校長）

みなさんの熱い思いが天に伝わり、無事に給食フェアが開催されました。どのコーナーも大変人気が

あり、最後までたくさんのお客さんでいっぱいでした。どれも来訪者の興味・関心を非常に引き付けてい

ましたし、食に関する学習が満載です。県産魚介類の写真（寿司食いねぇ・魚釣りゲーム）は、意外と知

らない魚の実物を認識するのにとても良いと思います。エプロンシアター、野菜計量や砂糖の量コー

ナー、香り当て等どれも食や食材への関心を高めてくれます。豆つかみもひっきりなしの人気です。今

回栄養士研究会の展示コーナーを新設し、栄養パズル作りを行いましたが、これも大変人気がありまし

た。大分県学校給食会や、大分県学校栄養士研究会のみなさん方の地場産物の活用や、食育の啓発

への強い熱意が伝わってくる学びの多い楽しいフェアでした。本当にお疲れ様でした。そして、ありがと

うございました。

↑みんなでぽっかぽかお野菜と

仲良し温泉

↑おいしく学ぼうとよのく

に
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